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Montréal, le 6 novembre 2008

Obje t : Modernisation de la Maison de Radio-Canada et développement du site

Chères voisines,
Chers voisins,

Le B décembre 2007, nous vous invitions à participer à une journée pofte ouvefte au cours de
laquelle nous avons présenté les grandes orientations de réaménagement du site de la Maison de
Radio-Canada. A cette occasion, une cinquantaine de résidants du quartier avaient répondu à
notre invitation.

Depuis, le processus de planification a suivi son cours et les modifications réglementaires
nécessaires à la réalisation du développement seront soumises à la consultation publique dès le 18
novembre prochain. Lors de ces assemblées, les participants pourront prendre connaissance de
notre proposition de développement, poser leurs questions et donner leur opinion. Pour en savoir
plus sur le processus de I'Office de consultation publique de Montréal (OCPM), nous vous invitons
à visiter leur site Internet au vvvvw.ocpm.qc.ca.

De plus, pour vous permettre de vous familiariser avec le développement proposé avant le
dépôt des mémoires, la maquette illustrant le plan directeur sera exposée à la Maison de
Radio-Canada aux dates suivantes :

Dates :
Heures :
L ieu :

Pour toute question ou
574-660-6276.

Les 27 et 28 novembre et les 4 et 5 décembre 2008
De midi à 18 heures
Maison de Radio-Canada
LIOO. boqlevar_d Bené:L6tesqge ESt
Bureau A44-2 (entrée Wolfe)

pour tout commentaire, nous vous invitons à communiquer avec nous au

Je vous prie d'accepter mesolus sincères salutations.

,{ot-'tY

.l;

c4/'\
t

Division immobilière/Real Estate Division - CBC/Radio-Canada
1400, boulevard René-Lévesque Est, niveau B-1

Montréal, Québec H2L 2M2
T é1. 514-597 -4643 . Téléc. 51 4-597-5906



Michel Saint0yr
President
Real Estate Division

Michel SainfCyr
Présidenl

Canadian Broadcasting
Corporation

Divisionimmobilière SociétèRadio-Canada

cBc Radio-Canada

Montreal, November 6, 2008

Subject: Maison de Radio-Canada Modernization and Site Development

Dear neighbours,

On December B, 2007, you were invited to attend an open house where we presented our overall
plan to reconfigure the Maison de Radio-Canada site. Some fifty neighbourhood residents
responded to our invitation.

Since then, the planning process has continued to move forward and the regulatory changes
needed to carry out the development will be subject to public consultation starting November 18.
These meetings will be a chance for pafticipants to learn the details of our proposed development,
as well as ask questions and voice their opinions. For more information on this process, please
visit the Office de consultation publique de Montréal (OCPM) website at www.ocpm.oc.ca (French
only).

To better acquaint you with the proposed project before the filing of memoranda, a scale model
illustrating the master plan will be on display at Maison de Radio-Canada on the following days:

Dates: November 27-28 and December4-5r 2009
Time: Noon to 6 p.m.
Place: Maison de Radio-Canada

140O René-Lévesque Blvd East
Room A44-2 (Wolfe entrance)

If you have any questions or comments, please feel free to contact us at 514-660-6276.

Regards,
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